



AWESOME CHARACTER BUILDING TECHNIQUES

Be The Person You Always Wanted to Be



Bâtiment de caractère impressionnant

INCONSCIEMMENT nous constituons habitudes chaque instant de notre vie. Certains sont des habitudes de nature souhaitable; certains sont de nature plus indésirable. Certains, mais pas si mauvais en eux-mêmes, sont très mauvais dans leurs effets cumulatifs, et nous causent parfois beaucoup de perte, de douleur et d'angoisse, alors que leurs contraires seraient, au contraire, apporter autant la paix et la joie, ainsi qu'un augmentant sans cesse la puissance.

Avons-nous au sein de notre pouvoir de déterminer à tout moment quels types d'habitudes prennent forme dans notre vie? En d'autres termes, est une assuétude, bâtiment de caractère, une simple question de hasard, ou avons-nous au sein de notre propre contrôle? Nous avons, entièrement et absolument. " *Je serai ce que je vais être* » peut être dit et doit être dit par chaque âme humaine.

Après cela a été dit avec courage et détermination, et non seulement dit, mais entièrement réalisé à l'intérieur, quelque chose reste encore. Il reste quelque chose à dire au sujet de la grande loi habitude de formation sous-jacente, bâtiment de caractère; car il existe une méthode simple, naturelle, et bien scientifique que tous le sachent.

Une méthode par laquelle les anciens,, les habitudes de liaison de terre indésirables peuvent être cassés et nouveaux, les habitudes de levage du ciel souhaitables peuvent être acquises, une méthode par laquelle la vie en partie ou dans sa totalité peut être modifiée, à condition que l'on est suffisamment sérieux pour connaître et , le savoir, d'appliquer la loi.

La pensée est la force qui sous-tend tous. Et qu'entend-on par là? Simplement ceci: Votre tout acte - tout acte conscient - est précédée d'une pensée. Vos pensées dominantes déterminent vos actions dominantes. Dans le domaine de notre propre esprit, nous avons un contrôle absolu, ou nous devrions avoir, et si, à tout moment, nous avons pas, alors il y a une méthode par laquelle nous pouvons prendre le contrôle, et dans le domaine de l'esprit deviennent maîtres complets. Pour se rendre à la base même de la question, nous cherchons à cela pour un moment. Car si la pensée est toujours parent à nos actes, les habitudes, le caractère, la vie, alors il faut d'abord que nous savons bien comment contrôler nos pensées.

Ici, nous allons faire référence à cette loi de l'esprit qui est la même que celle de la loi dans le cadre du système nerveux réflexe du corps, la loi qui dit que chaque fois qu'on fait une certaine chose d'une certaine manière, il est plus facile de faire la même chose de la même manière la prochaine fois, et encore plus facile la prochaine, et la suivante, et la suivante, jusqu'à ce que dans le temps il arrive qu'aucun effort est nécessaire, ou aucun effort digne de ce nom; mais au contraire, il faudrait l'effort. L'esprit porte avec lui la puissance qui perpétue son propre type de pensée, de même que le corps porte avec lui par le système nerveux réflexe la puissance qui perpétue et fait sans cesse plus facile de ses propres actes particuliers. Ainsi, d'un simple effort pour contrôler les pensées d'un, un cadre simple à ce sujet, même si au premier échec est le résultat,

Chacun, alors, peut se développer le pouvoir de déterminer, le contrôle de sa pensée, le pouvoir de déterminer quels types de pensée qu'il doit et quels types il ne donne pas suite. Pour nous faire jamais partie à l'esprit de ce fait, que tous les efforts sérieux le long d'une ligne fait la fin vise à un peu plus facile pour chaque effort réussir, même si, comme cela a été dit, l'échec apparent est le résultat des efforts antérieurs. Ceci est un cas où l'échec est même succès, car l'échec n'est pas dans l'effort, et tous les efforts sérieux ajoute une augmentation de la puissance qui finira par atteindre la fin visée. Nous pouvons donc gagner la pleine puissance et complète de déterminer quel personnage, quel type de pensées que nous entretenons.

Devons-nous donner maintenant l'attention sur deux ou trois cas concrets? Voici un homme, la caissière d'un grand établissement commercial ou caissier d'une banque. Dans son journal du matin, il lit d'un homme qui est soudainement devenu riche, a fait une fortune d'un demi-million ou un million de dollars en quelques heures par la spéculation sur le marché boursier. Peut-être qu'il a vu un compte d'un autre homme qui a fait pratiquement la même chose ces derniers temps. Il ne suffit pas tout à fait sage, cependant, de comprendre le fait que, quand il lit d'un ou deux cas de ce genre qu'il pouvait trouver, fût-il de se pencher sur la question avec soin, un ou deux cents cas d'hommes qui ont perdu tout ce qu'ils avait de la même manière. Il pense cependant qu'il sera l'un des plus chanceux. Il ne se rend pas compte pleinement qu'il n'y a pas de raccourci à la richesse honnêtement. Il prend une partie de ses économies,

la pensée lui vient d'utiliser une partie des fonds qu'il a la charge. Dans neuf cas sur dix, sinon dix cas sur dix, les résultats qui suivent inévitablement ce sont connues suffisamment pour le rendre inutile de le suivre plus loin.

Où est la sécurité de l'homme à la lumière de ce que nous avons envisagé? Simplement ceci: le moment l'idée d'utiliser pour ses propres fonds à des fins appartenant à d'autres entre dans son esprit, s'il est sage, il sera instantanément mis la pensée de son esprit. S'il est fou, il va connaître. Dans la mesure où il divertit, il se développera sur lui; elle deviendra la pensée absorbante dans son esprit; il va enfin devenir maître de sa volonté, et par étapes successives rapidement, l'ignominie, la honte, la dégradation, le pénitencier, le remords sera le sien. Il est facile pour lui de mettre la pensée de son esprit lors de son entrée; mais comme il divertit, il pousse dans des proportions telles qu'il devient de plus en plus difficile pour lui de le mettre de son esprit; et bientôt, il devient pratiquement impossible pour lui de le faire. La lumière du match,

Devons-nous remarquer un autre cas concret? Un cas banal, peut-être, mais où l'on peut voir comment est formé habitude, et aussi comment la même habitude peut être informes. Voici un jeune homme, il est peut-être le fils de parents pauvres, ou il peut être le fils de parents riches; un dans les rangs ordinaires de la vie, ou l'un des statut social élevé, quoi que cela signifie. Il est bon cœur, l'une des bonnes impulsions d'une façon générale, un bon garçon. Il est avec quelques compagnons, compagnons du même type général. Ils sont pour une soirée agréable, pour un bon moment. Ils sont susceptibles parfois d'être irréfléchie, même insouciant. La suggestion est faite par l'un de la société, et non pas qu'ils se saoulent, non, pas du tout; mais simplement qu'ils vont et ont quelque chose à boire ensemble. Le jeune homme que nous avons d'abord mentionné, voulant être génial, à peine écoute la suggestion qui vient dans sa conscience intérieure qu'il sera préférable de ne pas tomber pour lui avec les autres dans ce domaine. Il ne s'arrête pas assez longtemps pour se rendre compte du fait que la plus grande force et la noblesse de caractère se trouve toujours à prendre une position ferme sur l'aide du droit, et se laisser influencer par rien qui va affaiblir cette position. Il va donc, avec ses compagnons à l'abreuvoir. Avec le même ou avec d'autres compagnons cela se répète maintenant et puis; et chaque fois qu'il est répété son pouvoir de dire « Non » diminue progressivement. De cette façon, il a grandi peu de goût pour intoxicants, et les prend peut-être maintenant et puis par Il ne s'arrête pas assez longtemps pour se rendre compte du fait que la plus grande force et la noblesse de caractère se trouve toujours à prendre une position ferme sur l'aide du droit, et se laisser influencer par rien qui va affaiblir cette position. Il va donc, avec ses compagnons à l'abreuvoir. Avec le même ou avec d'autres compagnons cela se répète maintenant et puis; et chaque fois qu'il est répété son pouvoir de dire « Non » diminue progressivement. De cette façon, il a grandi peu de goût pour intoxicants, et les prend peut-être maintenant et puis par Il ne s'arrête pas assez longtemps pour se rendre compte du fait que la plus grande force et la noblesse de caractère se trouve toujours à prendre une position ferme sur l'aide du droit, et se laisser influencer par rien qui va affaiblir cette position. Il va donc, avec ses compagnons à l'abreuvoir. Avec le même ou avec d'autres compagnons cela se répète maintenant et puis; et chaque fois qu'il es

lui-même. Il ne rêve pas, ou le moins réalise degrés, de quelle façon il tend, jusqu'à ce qu'il y arrive un jour où il se réveille à la conscience du fait qu'il n'a pas le pouvoir ni même l'envie de résister au goût qui a progressivement devenu une forme mineure de soif de substances intoxicantes. La pensée, cependant, qu'il sera en mesure d'arrêter quand il est vraiment en danger de prendre l'habitude de boire, il va inconsidérément et négligemment. Nous passerons les différentes étapes intermédiaires et venir au moment où nous le retrouvons un ivrogne. Il est tout simplement la même vieille histoire racontée mille ou même un million de fois.

Il se réveille enfin à sa vraie condition; et par la honte, l'angoisse, la dégradation et le manque qui vient sur lui, il aspire à un retour des jours où il était un homme libre. Mais l'espoir a presque disparu de sa vie. Il aurait été plus facile pour lui de ne jamais avoir commencé, et plus facile pour lui d'avoir arrêté avant d'atteindre son état actuel; mais même dans son état actuel, que ce soit le plus bas et les plus démunis et sans espoir que l'on peut imaginer, il a le pouvoir de sortir et d'être un homme libre une fois de plus. Voyons. Le désir de boire est à nouveau sur lui. S'il divertit la pensée, le désir, il est perdu à nouveau. Son seul espoir, son seul moyen d'évasion est la suivante: pour le moment, oui, la pensée lui vient, s'il mettra hors de son esprit, il mettra ainsi la petite flamme du match instant. S'il divertit la pensée la petite flamme se communiquer jusqu'à presque avant qu'il ne soit au courant d'un feu dévorant fait rage, et l'effort est presque inutile. La pensée doit être bannie de l'esprit l'instant il entre; badinage avec cela signifie l'échec et la défaite, ou un combat qui sera indescriptiblement plus féroce que ce serait si la pensée est éjectée au début.

Et là, il faut dire un mot au sujet d'une certaine grande loi que l'on peut appeler la « loi de indirectness. » Une pensée peut être mis hors de l'esprit plus facile et plus avec succès, non par habitation sur elle, non pas, en essayant de le mettre directement, mais en jetant l'esprit sur un autre objet en mettant un autre objet de la pensée dans l'esprit . Cela peut être, par exemple, l'idéal de maîtrise de soi pleine et parfaite, ou il peut être quelque chose d'une nature tout à fait distincte de la pensée qui se présente, quelque chose que l'esprit va facilement et naturellement. Cette volonté de temps devenir la pensée d'absorption dans l'esprit, et le danger est passé. Ce même d'action répétée augmentera progressivement le pouvoir de mettre plus facilement à l'esprit la pensée de boisson telle qu'elle se présente, et augmentera progressivement le pouvoir de mettre dans l'esprit ces objets de la pensée un désirs les plus. Le résultat sera que le temps passe la pensée de la boisson sera

présenter lui-même de moins en moins, et quand il ne présente lui-même, il peut être mis hors de l'esprit plus facilement à chaque fois réussir, jusqu'au moment où il peut être mis sans difficulté, et éventuellement le temps viendra où la pensée entrera l'esprit plus du tout.

Encore un autre cas: Vous pouvez être plus ou moins de nature irritable naturellement, peut-être, facilement provoquent à la colère. Quelqu'un dit quelque chose ou fait quelque chose que vous n'aimez pas, et votre premier réflexe est de montrer le ressentiment et peut-être céder la place à la colère. Dans la mesure où vous permettez à ce ressentiment pour afficher lui-même, que vous vous permettez de céder la place à la colère, à ce degré qu'il deviendra plus facile de faire la même chose quand une cause, même une cause très légère, se présente. Il sera, en outre, devenir sans cesse plus difficile pour vous en abstenir, jusqu'à ce que le ressentiment, la colère, et peut-être même de la haine et de vengeance devenir caractéristiques de votre nature, la privant de son ensoleillement, son charme et sa luminosité pour tous ceux avec lesquels vous venez en contact.

Cependant, si l'instant l'impulsion au ressentiment et à la colère surgit, vous vérifiez alors et là, et jeter l'esprit sur un autre objet de la pensée, la puissance va se développer peu à peu de faire la même chose plus facilement, plus facilement, comme succédant comme les causes se présentent, jusqu'à ce que par et le temps viendra où il y aura à peine tout ce qui peut vous irriter, et rien qui peut vous pousser à la colère; jusqu'à ce que par et par une luminosité incomparable et le charme de la nature et la disposition deviendra habituellement le vôtre, une luminosité et le charme que vous penseriez à peine possible aujourd'hui. Et donc nous pourrions prendre le cas après cas, caractéristique après, l'habitude après l'habitude caractéristique. L'habitude de localisation du défaut et son contraire sont cultivés en identiquement la même manière; la caractéristique de jalousie et de son contraire; la caractéristique de peur et de son contraire. De la même manière que nous cultivons l'amour ou la haine; Ainsi, nous venons d'adopter une vision sombre, pessimiste de la vie, qui s'objectiver dans une nature, une disposition de ce type, ou nous grandissons que la nature ensoleillé, plein d'espoir, de bonne humeur, dynamique qui apporte avec elle tant de joie et de beauté le pouvoir pour nous-mêmes, ainsi que tant d'espoir et d'inspiration et de joie pour tout le monde.

Il n'y a rien de plus vrai dans le cadre de la vie humaine que nous grandissons à la ressemblance de ces choses que nous contemplons. Littéralement et scientifiquement et nécessairement il est vrai que " *comme un homme dans son cœur thinketh, donc il est* ". La partie « est » est son caractère. Son caractère est la somme de ses habitudes. Ses habitudes ont été formées par ses actes conscients; mais chaque acte conscient est, comme nous l'avons trouvé,

précédée d'une pensée. Et donc nous l'avons - la pensée d'une part, le caractère, la vie et le destin de l'autre. Et il devient simple, quand on considère qu'il est tout simplement la pensée du moment présent, et le prochain moment où il est sur nous, puis la suivante, et ainsi de suite tous les temps.

On peut atteindre de cette manière à ce que les idéaux qu'il atteindrait à. Deux étapes sont nécessaires: d'abord, que les jours passent, pour former ses idéaux; et deuxièmement, de les suivre en permanence, tout ce qui peut se produire, peu importe où ils peuvent le conduire. Rappelez-vous toujours que le caractère grand et fort est celui qui est toujours prêt à sacrifier le plaisir présent pour le bien futur. Celui qui va suivre ainsi ses plus hauts idéaux tels qu'ils se présentent à lui jour après jour, année après année, trouvera que Dante, après sa bien-aimée du monde à l'autre, la trouva enfin aux portes du Paradis, alors il se trouvera éventuellement aux mêmes portes. La vie est pas, on peut dire, pour le plaisir simple de passage, mais pour le plus unfoldment que l'on peut atteindre, le plus noble caractère que l'on peut se développer, et pour le plus grand service que l'on peut rendre à l'humanité tout entière. En cela, cependant, nous trouverons le plus plaisir, car ce le seul vrai plaisir se trouve. Celui qui trouverait par des raccourcis, ou en entrant sur tout autre chemin, trouvera inévitablement que son dernier état est toujours pire que son premier; et s'il procède à d'autres chemins que ceux-ci il trouvera qu'il ne trouvera jamais le plaisir réel et durable du tout.

La question est, " *Quelles sont les conditions dans notre vie?* » mais, " *Comment répondre nous les conditions que nous y trouvons?* » Et quelles que soient les conditions, il est imprudent et sans profit pour les regarder, même si elles sont des conditions que nous aurions autrement, dans l'attitude de la plainte, de plainte apportera la dépression et la dépression va affaiblir et peut-être même tuer l'esprit que engendrerait la puissance qui nous permettra d'apporter dans notre vie une toute nouvelle série de conditions.

Pour être concret, même au risque d'être personnel, je dirai qu'il y en sont venus à plusieurs reprises dans mes conditions de vie et les conditions que je l'aurais volontiers courir à partir au moment conditions qui ont causé à l'humiliation du temps et de la honte et de l'angoisse de l'esprit. Mais toujours, comme un temps suffisant est passé, je - ou quiconque d'ailleurs - ont été en mesure de regarder en arrière et voir clairement la partie que chaque expérience du type susmentionné devait jouer dans ma vie. J'ai vu les leçons qu'il était essentiel pour moi d'apprendre; et le résultat est que maintenant je ne baisseraient pas un seul de ces expériences de ma vie, humiliante et difficile à supporter comme ils l'étaient à l'époque; non, pas pour le monde. **Et voici**

aussi une leçon que j'ai appris: toutes les conditions sont dans ma vie aujourd'hui qui ne sont pas le plus facile et plus agréable, et quelles que soient les conditions de ce type tous les temps à venir peut apporter, je les prendrai comme ils viennent, sans se plaindre, sans la dépression, et les rencontrer dans les plus sages possible façon; sachant que ce sont les meilleures conditions possibles qui pourraient être dans ma vie au moment, ou sinon ils ne seraient pas là; la réalisation du fait que, bien que je ne peux pas au moment pourquoi ils sont dans ma vie, même si je ne peux pas voir à quelle partie ils doivent jouer, le temps viendra, et quand il sera venu, je verrai tous, et merci Dieu pour toutes les conditions tout comme il est venu.

Chacun est donc apte à penser que ses propres conditions, ses propres épreuves ou des troubles ou des peines, ou ses propres luttes, comme le cas, sont supérieurs à ceux de la grande masse de l'humanité, ou peut-être plus grand que ceux de tout un ailleurs dans le monde. Il oublie que chacun a ses propres épreuves particulières ou des troubles ou des peines à supporter, ou les luttes dans les habitudes à surmonter, et que son est mais le lot commun de toute la race humaine. Nous sommes enclins à l'erreur dans ce cas - dans ce que nous voyons et ressentons vivement nos propres essais, ou des conditions défavorables, ou des caractéristiques à surmonter, alors que ceux des autres, nous ne voyons pas clairement, et par conséquent, nous sommes enclins à penser que ils ne sont pas du tout égal à la nôtre. Chacun a ses propres problèmes à résoudre.

Chacun doit travailler ses propres problèmes. Chacun doit développer l'intuition qui lui permettra de voir quelles sont les causes qui ont amené les conditions défavorables dans sa vie; chacun doit développer la force qui lui permettra de faire face à ces conditions, et de mettre en forces de fonctionnement qui apporteront un ensemble de conditions différentes. Nous pouvons être d'une aide à l'autre par voie de suggestion, au moyen d'amener les uns aux autres une connaissance de certaines lois et des forces plus élevées - les lois et les forces qui le rendront plus facile de faire ce que nous ferions. L'accomplissement, doit cependant être fait par chacun pour lui-même. Et donc la façon de sortir de tout conditionnement que nous avons pris, sciemment ou par inadvertance, que ce soit intentionnellement ou non, est de prendre le temps de regarder les conditions bien en face, et de trouver la loi par laquelle ils ont vu le jour.

Si nous travaillons en harmonie avec elle, elle travaillera pour notre plus grand bien, et nous désirons prendre quelque lieu que nous. Si nous nous opposons, si nous résistons, si nous ne parvenons pas à travailler en harmonie avec elle, elle finira par nous briser en morceaux. La loi est immuable dans sa

fonctionnement. Allez avec lui, et il apporte toutes choses à notre façon; résister, et il apporte la souffrance, la douleur, la perte et la désolation.

Il est vrai, alors, non, " *Quelles sont les conditions dans une vie?* » mais " *Comment peut-il répondre aux conditions qu'il trouve là?* » Cela déterminera tout. Et si, à tout moment, nous sommes enclins à penser que notre propre sort est sur le point le plus dur il y a, et si nous sommes en mesure à tout moment de nous persuader que nous pouvons trouver personne dont le sort est juste un peu plus difficile que la nôtre, laissez-nous puis étudier un peu le caractère Pompilia, dans le poème de Browning et après l'avoir étudié, grâce à Dieu que les conditions de notre vie sont si favorables; puis mis environ avec un esprit de confiance et intrépide pour les conditions que réaliser nous désirons le plus.

La pensée est au fond de tout progrès ou régression, de tout succès ou l'échec, de tout ce qui est souhaitable ou indésirable dans la vie humaine. Le type de pensée que nous divertir à la fois crée et dessine des conditions qui cristallisent à ce sujet, les conditions exactement la même chose dans la nature est la pensée qui leur donne forme. Les pensées sont des forces, et chacun crée son genre, que nous le réalisons ou non. La grande loi du pouvoir d'attraction de l'esprit, qui dit que, comme crée comme, et semblable attire le semblable, travaille sans cesse dans la vie humaine, car elle est l'une des grandes lois immuables de l'univers.

Pour un à prendre le temps de voir clairement les choses qu'il atteindraient, et ensuite de tenir cet idéal de façon constante et sans cesse devant son esprit, sans jamais laisser la foi - ses pensées forces positives - à céder ou à neutraliser par des doutes et des craintes , puis de mettre à faire chaque jour ce que ses mains trouvent à faire, sans jamais se plaindre, mais passer le temps qu'il passeriez dans la plainte en se concentrant ses pensées forces à l'idéal que son esprit a construit, apportera tôt ou tard de la pleine matérialisation de celle pour laquelle il expose. Il y a ceux qui, quand ils commencent à saisir le fait qu'il ya ce qu'on pourrait appeler une « science de la pensée » qui, quand ils commencent à se rendre compte que par l'instrumentalité de notre intérieur, spirituel, pensé-forces que nous avons le pouvoir de moulage progressivement les conditions de la vie quotidienne que nous les aurions, dans leur enthousiasme au début ne sont pas en mesure de voir les résultats aussi rapidement qu'ils attendent et sont enclins à penser, par conséquent, qu'après tout il n'y a pas très en ce qui a, mais nouvellement venu à leur connaissance. Ils ne doivent pas oublier, cependant, qu'en cherchant à surmonter une vieille habitude ou de se développer une nouvelle habitude, tout ne peut pas être fait à la fois.

Dans la mesure où nous essayons d'utiliser les pensées des forces que nous devenons constamment en mesure de les utiliser plus efficacement. Les progrès sont lents au début, plus rapide que nous avançons. Puissance croît en utilisant, ou, autrement dit, en utilisant apporte une puissance sans cesse croissante. Cette question est régie par la loi les mêmes que sont toutes choses dans nos vies, et toutes choses dans l'univers de nous. Tout acte et la promotion faite par le musicien est en pleine conformité avec la loi. Personne ne commencer l'étude de la musique peut, par exemple, asseyez-vous au piano et jouer la pièce d'un maître au premier effort. Il ne doit pas conclure, cependant, et il ne conclure, que la pièce du maître ne peut pas être joué par lui, ou, d'ailleurs, par personne. Il commence à pratiquer la pièce. La loi de l'esprit que nous avons déjà remarqué vient à son secours, dans lequel son esprit suit la musique plus facilement, plus rapidement et plus sûrement chaque fois réussir, et il arrive également en service et à son aide la loi qui sous-tend l'action du système nerveux réflexe du corps, que nous avons également remarqué, dans lequel ses doigts coordonnent leurs mouvements avec la les mouvements de son esprit plus facilement, plus rapidement et avec plus de précision à chaque fois suivante; jusqu'à ce que par et au moment où vient quand ce qu'il trébuche dans un premier temps, celle où il n'y a pas d'harmonie, rien que la discorde, se dévoile enfin que la musique du maître, la musique qui vibre et déplace des masses d'hommes et de femmes. Il est donc dans l'utilisation de la pensée-forces. Il est la répétition, la répétition constante de la pensée qui pousse la puissance de la pensée en se concentrant sans cesse plus forte, et qui apporte enfin la manifestation. et il arrive également en service et à son aide la loi qui sous-tend l'action du système nerveux réflexe du corps, que nous avons également remarqué, dans lequel ses doigts de coordonner leurs mouvements avec les mouvements de son esprit plus facilement, plus rapidement, et chaque fois suivante avec plus de précision; jusqu'à ce que par et au moment où vient quand ce qu'il trébuche dans un premier temps, celle où il n'y a pas d'harmonie, rien que la discorde, se dévoile enfin que la musique du maître, la musique qui vibre et déplace des masses d'hommes et de femmes. Il est donc dans l'utilisation de la pensée-forces. Il est la répétition, la répétition constante de la pensée qui pousse la puissance de la pensée en se concentrant sans cesse plus forte, et qui apporte enfin la manifestation. et il arrive également en service et à son aide la loi qui sous-tend l'action du système nerveux réflexe du corps, que nous avons également remarqué, dans lequel ses doigts de coordonner leurs mouvements avec les mo

Il y a immeuble de caractère, non seulement pour les jeunes mais aussi pour l'ancien aussi bien. Et quelle différence il y a chez les personnes âgées! Combien de vieillir avec grâce, et combien de vieillir de manière d'une toute autre nature. Il y a une douceur et le charme qui se combinent pour l'attractivité dans la vieillesse même qu'il ya quelque chose qui ne peut être décrit par ces mots. Certains se développent sans cesse plus cher à leurs amis et aux membres de leur famille immédiate, tandis que d'autres deviennent possédés de l'idée que leurs amis et les membres de leur famille ont moins de considération pour eux que ce qu'ils avaient auparavant, et plusieurs fois ils sont pas tort. L'on voit toujours plus dans la vie pour profiter, l'autre voit sans cesse moins. L'un devient plus cher et attrayant pour les autres, l'autre moins.

Et pourquoi est-ce? Grâce à la chance? Nullement. Personnellement, je ne crois pas qu'il y ait une telle chose au hasard dans l'ensemble de la vie humaine, ni même dans le monde ou le grand univers dans lequel nous vivons. Une grande loi de cause à effet est absolue; et l'effet est toujours Kindred à sa propre cause particulière, bien que

nous pouvons avoir parfois de revenir beaucoup plus loin que nous sommes habitués à afin de trouver la cause, le parent de tel ou tel effet, ou actualisée, mais pas nécessairement de façon permanente actualisée, condition.

Pourquoi, alors, la grande différence entre les deux types de personnes âgées? Celui empêche de worryings et fearings, et frettings et imaginings sans fondation, tandis que l'autre semble surtout de cultiver ceux-ci, pour se donner ou se spécialement pour eux. Et pourquoi est-ce? A un certain moment dans la vie, qui diffèrent quelque peu différentes personnes, les états mentaux long de la vie, les habitudes et les caractéristiques commencent à se concentrer et à venir à la surface, pour ainsi dire. les pensées et les états mentaux Prédominance commencent à se montrer dans des qualités et des caractéristiques jamais concrétisées sous, et personne n'est à l'abri.

Dans la ruelle menant au verger est un arbre. Pendant des années, il a été de plus en plus que « fruits naturels. » Peu de temps depuis qu'il a été greffée sur. Le printemps est venu et reparti. La moitié de l'arbre était en fleurs et l'autre moitié aussi. Les fleurs de chaque partie ne pouvaient être distingués par l'observateur occasionnel. Les fleurs ont été suivies par les jeunes fruits qui en abondance sur l'arbre entier. Il y a une légère différence, mais en maintenant; mais quelques semaines plus tard, la différence de forme, taille, couleur, saveur, dans les qualités de conservation, seront aussi marquées que personne ne peut manquer de leur dire à part ou ont du mal à choisir entre eux. Celui sera un petit peu dur et noueux, tarte, pomme jaune-vert, et gardera que quelques semaines à l'automne de l'année. L'autre sera une grande pomme délicatement parfumé, moelleux,

Mais pourquoi cet incident du jardin de la nature? Ce. Jusqu'à une certaine période de la croissance du fruit, bien que l'intérieur, formant des qualités des pommes étaient légèrement différentes depuis le début, il y avait peu de les distinguer. A une certaine période dans leur croissance, cependant, leurs qualités intérieures différentes ont commencé à s'extérioriser si rapidement et si nettement que les deux fruits sont devenus d'un tel type très différent qui, comme nous l'avons vu, personne ne pouvait hésiter à choisir entre eux. Et connaissant une fois l'âme, la formation, les qualités de chaque détermination, nous pouvons par la suite dire à l'avance avec une certitude qui est tout à fait absolue ce qu'il, le produit extériorisée de chaque partie de l'arbre, sera.

Et il est tout à fait la même chose dans la vie humaine. Si l'on veut avoir une belle et attrayante âge, il doit commencer dans la jeunesse et dans la vie du milieu. Si, cependant, il a négligé ou failli à cela, il peut alors s'adapter judicieusement aux circonstances et se donner avec zèle à mettre en œuvre toutes les forces de contre-équilibre et les influences nécessaires. Où il n'y a rien de la vie est toujours irrémédiablement perdu, bien que la jouissance du bien plus élevé peut être longtemps retardée. Mais si l'on veut avoir un très beau et attrayant vieillesse, il doit le commencer au début et dans la vie du milieu, car il passe et par une sorte de processus « arrondi » quand les habitudes de longue durée dans la pensée commencent à prendre à eux-mêmes une puissance fortement dominant, et la pensée habitudes de vie commencent à venir à la surface.

utile, embellis, et la vieillesse qui est sanctifiée bienvenus et si attrayant à la fois pour lui-même et à tous ceux avec lesquels il entre en contact. Les deux types de pensées, les qualités et les dispositions, en outre, s'extérioriser dans la voix, de la manière singulièrement différentes dans lesquelles ils marquent le visage, dans le dos voûté ou manque de se pencher sous la forme, comme dans les conditions saines ou malsaines de l'esprit et le corps, et leur sensibilité aux troubles et les faiblesses des différents types.

Ce n'est pas une mauvaise chose pour chacun d'eux tôt pour obtenir un peu de « philosophie » dans sa vie. Il sera beaucoup plus d'aide qu'il avance dans la vie; il plusieurs fois être une source de grand confort, ainsi que de la force, dans les temps difficiles et dans la vie plus tard. On peut même, si doucement peut-être, faire du sport de celui qui a sa petite philosophie, mais à moins que nous avons quelque chose de similaire le temps viendra où tout manque de nous tourner en dérision. Il peut être parfois, mais pas nécessairement, que celui qui a, il est pas toujours un tel succès dans les affaires quand il vient à un succès purement d'argent ou d'affaires, mais il fournit de nombreuses fois quelque chose de très réel dans la vie que celle d'argent ou la réussite des entreprises est affamée seulement pour, mais il ne sait pas ce que le

manque réel est, et bien qu'il n'a pas assez d'argent dans le monde entier pour acheter at-il savoir.

Il est bon de trouver notre centre tôt, sinon au début puis la fin; mais, à la fin ou au début, la chose à faire est de le trouver. Alors que nous sommes dans la vie d'une chose essentielle est de jouer notre rôle avec courage et bien et de garder notre intérêt actif dans toutes ses phases différentes, le même car il est bien d'être en mesure de nous adapter toujours aux conditions changeantes. Il est par les vents qui soufflent du ciel au-dessus sans cesse et de le garder en mouvement constant, ou par son mouvement en avant continue, que l'eau dans la piscine ou cours d'eau est maintenue claire et douce, sinon il deviendrait stagnante et couvert de boue. Si nous sommes attirant ou non pour nous-mêmes et à d'autres la cause réside en nous-mêmes; cela est vrai de tous les âges, et il est bien pour nous, jeunes ou vieux, de le reconnaître. Il est bien, d'autres choses étant égales par ailleurs, de nous adapter à ceux qui nous entourent, mais il est à peine juste pour le vieux de penser que tout l'adaptation devrait être de la part des jeunes, sans devoir parenté de leur part. Plusieurs fois *vieillesse*

perd beaucoup de son attrait en raison d'une notion particulière de ce genre. Le principe de réciprocité doit tenir dans tous les âges de la vie, et quel que soit l'âge, si nous ne parvenons pas à observer, il en résulte toujours tôt ou tard dans notre propre perte.

Nous sommes tous dans une grande comédie et tragédie Play-, des sourires et des larmes de la vie, le soleil et l'ombre, été comme hiver, et dans le temps, nous prenons toutes les parties. Nous devons prendre notre part, quelle qu'elle soit, à tout moment, toujours avec courage et avec une vive appréciation de toutes les occasions, et une vivacité d'esprit vif à chaque tour que le jeu progresse. Un bon « entrée » et une bonne « sortie » contribuent fortement à la lecture d'un rôle digne à juste titre. Nous ne sommes pas toujours en mesure de choisir peut-être tout comme nous les détails de notre entrée, mais la manière de notre jeu et la manière de notre sortie, nous pouvons tous déterminer, et ce qu'aucun homme, aucune puissance ne peut nous refuser; cela dans toute vie humaine peut être en effet la plus glorieuse, si humble, il peut commencer, ou si humble qu'il peut rester ou élevé, il peut devenir, selon les normes conventionnelles de jugement.

Pour moi, nous sommes ici pour la réalisation de soi divine par l'expérience. Nous progressons dans la mesure où nous manipulons à bon escient toutes les choses qui entrent dans nos vies, et qui font la somme de chacun de l'expérience de la vie. Soyons courageux et fort en présence de chaque problème tel qu'il se présente et de faire le meilleur de tous. Aidons les choses que nous pouvons aider, et soyons pas pris la peine ou estropiés par les choses que nous ne pouvons pas aider. Le grand Dieu de tous les regarde et la manipulation

ces choses les plus sagement et nous ne devons pas craindre ou même avoir intérêt à leur égard.

la vie ni la mort, la mort est la vie. Ou plutôt, il est la transition rapide à la vie sous une autre forme; la mise hors de l'ancien manteau et la mise sur un nouveau; la chute loin du corps matériel et la prise de l'âme elle-même un corps nouveau et plus fine, mieux adaptée à ses besoins et ses environs dans un autre monde de l'expérience et de la croissance et encore plus selfrealization divine; un aller avec tout ce qu'il a gagné de cette nature dans ce monde, mais sans matériel de biens; un passage pas de lumière à l'obscurité, mais de la lumière à la lumière; une prise de la vie dans un autre de là où nous laissons ici au large; une expérience à ne pas être boudé ou redoutée ou craint, mais d'être accueilli quand il est dans sa propre bonne façon et le temps. la mise hors de l'ancien manteau et la mise sur un nouveau; la chute loin du corps matériel et la prise de l'âme elle-même un corps nouveau et plus fine, mieux adaptée à ses besoins et ses environs dans un autre monde de l'expérience et de la croissance et encore plus selfrealization divine; un aller avec tout ce qu'il a gagné de cette nature dans ce monde, mais sans matériel de biens; un passage pas de lumière à l'obscurité, mais de la lumière à la lumière; une prise de la vie dans un autre de là où nous laissons ici au large; une expérience à ne pas être boudé ou redoutée ou craint, mais d'être accueilli quand il est dans sa propre bonne façon et le temps. la mise hors de l'ancien manteau et la mise sur un nouveau; la chute loin du corps matériel et la prise de l'âme elle-même un corps nouveau et plus fine, mieux adaptée à ses besoins et ses environs dans un autre monde de l'expérience et de la croissance et encore plus selfrealization divine; un aller avec tout ce qu'il a gagné de cette nature dans ce monde, mais sans matériel de biens; un passage pas de lumière à l'obscurité, mais de la lumière à la lumière; une prise de la vie dans un autre de là où nous laissons ici au large; une expérience à ne pas être boudé ou redoutée ou craint, mais d'être accueilli quand il est dans sa propre bonne façon et le temps. mieux adaptée à ses besoins et ses environs dans un autre monde de l'expérience et de la croissance et encore plus selfrealization divine; un aller avec tout ce qu'il a gagné de cette nature dans ce monde, mais sans matériel de biens; un passage pas de lumière à l'obscurité, mais de la lumière à la lumière; une prise de la vie dans un autre de là où nous laissons ici au large; une expérience à ne pas être boudé ou redoutée ou craint, mais d'être accueilli quand il est dans sa propre bonne façon et le temps. mieux adaptée à ses besoins et ses environs dans un autre monde de l'expérience

Toute vie est à l'intérieur dehors. C'est quelque chose qui ne peut être répété trop souvent. Les ressorts de la vie sont à l'intérieur. Ceci étant vrai, ce serait bien pour nous de donner plus de temps à la vie intérieure que nous sommes habitués à donner, surtout dans ce monde occidental.

Il n'y a rien qui nous apportera ces déclarations abondantes à prendre un peu de temps dans le calme chaque jour de notre vie. Nous en avons besoin pour obtenir les petits défauts de notre esprit, et donc hors de nos vies. Nous en avons besoin pour former mieux les idéaux supérieurs de la vie. Nous en avons besoin afin de voir clairement à l'esprit les choses sur lesquelles nous concentrer et de se concentrer les pensées forces. Nous avons besoin de cela pour faire sans cesse de nouveau et de garder notre lien conscient avec l'infini. Nous en avons besoin pour que la course et pressé de notre vie quotidienne ne nous empêchent pas de la prise de conscience du fait que l'esprit de la vie infinie et le pouvoir qui est de retour de tous, travaillant dans et par tous, la vie de tous , est la vie de

notre vie, et la source de notre pouvoir; et qu'en dehors de cela, nous avons pas de vie et nous avons pas le pouvoir.

Pour se rendre compte de ce fait pleinement, et de vivre consciemment en tout temps, est de trouver le royaume de Dieu, qui est essentiellement un royaume intérieur, et ne peut jamais être autre chose. Le royaume des cieux se trouve que dans, et cela se fait une fois pour toutes, et d'une manière dont il ne peut pas être fait autrement, quand nous entrons dans la conscience, la réalisation vivante du fait que, dans notre véritable moi nous sommes essentiellement un avec la vie divine, et nous ouvrir sans cesse pour que cette vie divine peut parler et se manifester à travers nous. De cette façon, nous entrons dans l'état où nous marchons sans cesse avec Dieu.

De cette façon, la conscience de Dieu devient une réalité vivante dans notre vie; et dans la mesure où il devient une réalité, il ne nous mènera dans la réalisation de la sagesse sans cesse croissante, la perspicacité et la puissance. Cette conscience de Dieu dans l'âme de l'homme est l'essence, en effet, la somme et de la substance, de toute religion. Cette religion identifie chaque acte et chaque instant de la vie quotidienne. Ce qui ne s'identifie pas à chaque instant de chaque jour et à chaque acte de la vie est la religion de nom et non en réalité. Cette conscience de Dieu dans l'âme de l'homme est la seule chose uniforme enseignée par tous les prophètes, par tous ceux inspirés, par tous les voyants et mystiques de l'histoire du monde, quel que soit le temps, chaque fois que le pays, quelle que soit la religion, quelle que soit des différences mineures nous pouvons trouver dans leur vie et les enseignements. En ce qui concerne ce qu'ils sont tous d'accord; En effet, c'est l'essence même de leur enseignement, comme il a été le secret de leur pouvoir et le secret de leur influence durable.

Il est l'attitude de l'enfant qui est nécessaire avant de pouvoir entrer dans le royaume des cieux. Comme il a été dit, " *Si vous ne vous devenez comme les petits enfants, vous ne pouvez pas entrer dans le royaume des cieux* « . Car nous rendons compte alors que nous-mêmes nous ne pouvons rien faire, mais que ce n'est que nous nous rendons compte qu'il est la vie divine et de pouvoir travailler en nous, et il est seulement comme nous nous ouvrons qu'il peut travailler à travers nous, que nous sommes ou peut faire quoi que ce soit. Il est ainsi que la vie simple, qui est essentiellement la vie du plus grand plaisir et le plus grand accomplissement, est acté.

En Orient, le peuple en tant que classe prennent beaucoup plus de temps dans le calme, dans le silence, que nous prenons. Certains d'entre eux portent ce peut-être à une aussi grande extrême que nous portons à l'opposé, de sorte qu'ils ne sont pas actualisent et objectiver

la vie extérieure des choses qu'ils rêvent dans la vie intérieure. Nous donnons beaucoup de temps aux activités de la vie extérieure que nous ne prenons pas suffisamment de temps dans le calme pour se former dans l'intérieur, spirituel, pensée-vie les idéaux et les conditions que nous aurions actualisées et réalisés dans la vie extérieure. Le résultat est que nous prenons la vie dans une sorte de manière hasardeuse, en prenant comme elle vient, pensant pas grand-chose jusqu'à ce que, peut-être, poussé par des expériences amères, au lieu de le mouler, par l'intermédiaire des forces intérieures, exactement comme nous l'aurions. Nous devons trouver le juste équilibre heureux entre la coutume à cet égard de l'Orient et l'Occident, et aller à l'extrême ni l'un ni l'autre. Cette seule donnera la vie idéale; et il est la vie idéale qui est seulement la vie très satisfaisant.

En Orient, il y a beaucoup qui sont jour après jour assis dans le calme, la méditation, la contemplation, idéaliser, avec leurs yeux rivés sur le ventre dans la rêverie spirituelle, alors que par manque d'activités extérieures, dans leur estomac, ils sont en fait mourir de faim. Dans ce monde occidental, les hommes et les femmes, dans la précipitation et l'activité de notre vie accoutumée, sont en cours d'exécution çà et là, sans centre, sans fondement sur lequel se tenir, rien à quoi ils peuvent ancrer leur vie, parce qu'ils ne prennent pas suffisamment de temps pour venir dans la réalisation de ce centre, de ce que la réalité de leur vie est.

Si l'Oriental ferait sa contemplation, puis se lever et faire son travail, il serait dans une meilleure condition; il vivrait une vie plus normale et satisfaisante. Si nous en Occident prendrait plus de temps de la ruée vers et l'activité de la vie à la contemplation, à la méditation, pour idéalisation, pour se familiariser avec nos vrais mêmes, puis allez sur notre travail manifestant les pouvoirs de notre véritable moi, nous serions beaucoup mieux, parce que nous vivrions une vie plus naturelle, plus normale. Pour trouver son centre, pour devenir centerd dans l'infini, est la première grande essentielle de toute vie satisfaisante; puis sortir, penser, parler, travailler, aimer, vivre, de ce centre.

Dans le plus haut bâtiment de caractère, comme nous avons considéré, il y a ceux qui pensent qu'ils sont handicapés par ce que nous appelons l'hérédité. Dans un sens, ils ont raison; dans un autre sens, ils sont tout à fait tort. Il est dans le même sens que la pensée que beaucoup devant nous les avaient inculqué par le couplet dans le New England Primer: "*Dans la chute d'Adam, nous avons tous péché* « . Maintenant, en premier lieu, il est assez difficile de comprendre la justice de ce s'il est vrai. En second lieu, il est assez difficile de comprendre pourquoi il est vrai. Et en troisième lieu il y a

pas de vérité en tout. Nous en sommes maintenant au vrai soi essentielle, et, cependant vieil homme est, Dieu est éternel.

Cela signifie que vous; il me signifie; cela signifie que chaque âme humaine. Quand nous sommes pleinement conscients de ce fait, nous voyons que l'hérédité est un roseau qui est facilement cassé. La vie de chacun est dans ses mains et il peut le faire dans le caractère, dans la réalisation, au pouvoir, dans la réalisation de soi divine, et donc d'influence, exactement ce qu'il veut faire. Toutes choses qu'il rêve le plus tendrement de son sont, ou peuvent le devenir s'il est vraiment de bon; et comme il monte de plus en plus à son idéal, et se développe dans la force et l'influence de son caractère, il devient un exemple et une inspiration pour tous ceux avec lesquels il entre en contact; de sorte que par lui les faibles et chancelante sont encouragés et renforcés; de sorte que ceux des idéaux bas et d'un type de vie faible ont instinctivement et inévitablement leurs idéaux élevé, et les idéaux de personne ne peut être soulevée sans son faisant preuve dans sa vie extérieure. Comme il avance dans sa main sur et la compréhension de la puissance et de la puissance de la pensée-forces, il constate que de nombreuses fois à travers le processus de suggestion mentale, il peut être d'une aide considérable à celui qui est faible et en difficulté, en lui envoyant maintenant et puis, et par la plus haute pensée le tenant dans, sans cesse, dans la pensée de la plus grande force, la sagesse et l'amour. La puissance de la « suggestion » la suggestion mentale, est celui qui a des possibilités énormes pour bien si nous allons, mais étudier soigneusement la question, de comprendre pleinement, et de l'utiliser à juste titre. il constate que de nombreuses fois à travers le processus de suggestion mentale, il peut être d'une aide considérable à celui qui est faible et en difficulté, en l'envoyant en temps et en le tenant continuellement, la plus haute pensée, dans la pensée de la plus grande force, la sagesse et l'amour. La puissance de la « suggestion » la suggestion mentale, est celui qui a des possibilités énormes pour bien si nous allons, mais étudier soigneusement la question, de comprendre pleinement, et de l'utiliser à juste titre. il constate que de nombreuses fois à travers le processus de suggestion mentale, il peut être d'une aide considérable à celui qui est faible et en difficulté, en l'envoyant en temps et en le tenant continuellement, la plus haute pensée, dans la pensée de la plus grande force, la sagesse et l'amour. La puissance de la « s

Celui qui prend suffisamment de temps dans le calme mentalement pour former ses idéaux, suffisamment de temps pour faire et de garder en permanence sa connexion consciente avec l'infini, avec la vie divine et les forces, est celui qui est le mieux adapté à la vie intense. Il est celui qui peut sortir et de traiter, avec sagacité et de pouvoir, avec tout ce que des problèmes peuvent survenir dans les affaires de la vie quotidienne. Il est celui qui construit pas pour les années, mais pour les siècles; pas le temps, mais pour les éternités. Et il peut aller savoir où il va, en sachant que la vie divine en lui ne sera jamais l'échec, mais le conduira jusqu'à ce qu'il voit le visage du Père pour faire face.

Il est construit pour les siècles parce que ce qui est le plus élevé, le plus vrai, le plus noble, et mieux se conformera l'épreuve des siècles. Il est construit pour l'éternité parce que quand la transition que nous appelons la mort a lieu, la vie, le caractère, la maîtrise de soi, la réalisation de soi divine - les seules choses que l'âme dépouillée de tout autre chose prend avec lui - il a en abondance, dans la vie ou lorsque le temps de la transition vers une autre forme de vie vient, il n'a jamais peur, jamais peur, parce qu'il sait et se rend compte que derrière lui, en lui, au-delà de lui, est

La sagesse infinie et l'amour; et dans ce qu'il est éternellement centrée, et de celui-ci, il ne peut jamais être séparé.

Avec Whittier il chante:

*Je sais pas où ses îles lever leurs paumes
feuillues dans l'air; Je sais que je ne peux pas la
dérive Au-delà de son amour et de soins*